
定款細則及び諸規約改正委員会 委員長 杉田明弘君 

今回の改正について概略だけ説明しま

す。入会資格の基準と出席に関する緩和が

認められました。また、箇条書きにすることで

分かりやすくなりました。行動規範についても

内規で明文化しました。旧第６条の年会費が

２４万円とから２６万円に訂正されています。

入会基準の厳格さ、入会承認に至るまでの 

プロセスや規定についても見直しがされています。 

ロータリーの３大義務は、１.年会費を納めること、２.出席をする

こと、３.ロータリーの友を制度化することでしたが、今はほとん

ど守られていない時代になったと感じています。 

【本日のプログラム】 
司   会 杉田武男例会運営委員長             

斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」          食 事 ささ家 

プログラム クラブフォーラム 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉本多 淳委員長 
本日の出席数  ５９名    

欠席数  １１名    

出席率  ８４.２９％ 

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長 
朝岡 正君 昨日は山﨑周彌先輩のお別れ会でした。ご冥福を

お祈りします。また、受付の皆さんご苦労様でした。 

松田茂治君 周彌先輩のお別れ会に参加して来ました。有難うご

ざいました。 

柴田高広君 周彌さん改めて有難うございました。ステキな集まり

でした。僕はまだお別れはしていませんよ。これからも目標にさせ

て頂きます。 

昨日はお別れの会で山﨑周彌先輩を見送りました。いつも居た人がいないことに心から寂

しいと感じています。 

先週の月曜日にボクシングの世界大会がありました。５時から放送でしたが、前座があり井

上尚弥が出てきたのは９時位でした。始まった途端に井上尚弥がダウンし、１ラウンド目はどう

なることかとドキドキしながら見ていました。２ラウンド目からは完全に井上尚弥のペースで、ダ

ウンを奪い、最後は物の見事にダウンさせて、ＴＫＯで勝ちました。彼は２０１２年の１０月にプ

ロデビューし、今３１歳です。今回で２７戦２４ＫＯ・ＴＫＯで、ＫＯ率が８９％という怪物級の選 

手で、スーパーバンタム級の４団体統一王者です。３人の子どもの父親で、トレーナーは父親で、先日の大会で

はセコンドを務めていました。プロボクシングはミニマム級からヘビー級まで細かく１６の階級に分かれており、４

団体であるので世界チャンピオンは７０人程います。昔、１９３０年代に活躍した選手にヘンリー・アームストロング

というすごい選手がいました。当時は階級が８個しかなく、団体も１つだったので世界チャンピオンは８人しかい

ませんでした。その中で当時、彼はフェザー級５７ｋｇ、ライト級６１ｋｇ、ウエルター級６６ｋｇ、３階級の世界チャンピ

オンになっています。１９３７年にフェザー級のタイトルを取った年は２７戦２６ＫＯというすごい戦績を出しました。

ただ、彼は金遣いが荒く、貧しい晩年を送ったそうです。 
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2023-24年度  朝岡会長テーマ  －みんな 楽しく 仲良く そして未来へ－ 2023-24年度 

RIテーマ 

米山功労者 感謝状贈呈 

杉浦峰雄君 平野謙吾君 新家正幸君 



 

立法案審議委員会 直前代表議員 田中正規君 

手続要覧が２０２２年に変わりました。ＲＩ定款と定款細則、ＲＣの定款細則を決める標

準の大事な通達文書です。私は地区ガバナーより委嘱を受けて、２０２０－２３年度立法

案審議委員会の代表議員になりました。そして、ＲＩ規定審議会の代表議員にも同時に

推薦されました。代表議員の資格条件はパストガバナーであること、地区内のＲＣの会員

であることで、任期の制限はありませんが１期３年です。審議会には規定審議会と決議

審議会の２つがあります。規定審議会は、ＲＩ定款、定款細則、ＲＣ定款細則を変更したり

規定したりという審議会です。規定審議会は１９３３年度に創設されました。１９７７年に国

際大会から独立し、２０１６年には規定審議会と決議審議会を別個に開催することになり 

ました。全ての議員は規定審議会に先立って研修を完了することが義務付けられています。決議審議会は

毎年オンラインで開催されています。各地区の審議会代表議員が参加します。今回の審議会本会議で審議

された案は９４件で、審議の結果採択されたのは２９件、採択率は３０.８５％でした。 

私たちが納めている人頭分担金は、ＲＩ細則に金額が規定されており、変更するには規定審議会での採決

が必要です。中南米、アフリカから反対意見もありましたが、会員数の減少とインフレ率上昇の見込みから、Ｒ

Ｉ会長がギリギリに説得され、小差で採択を受けました。採択された案には「会員がクラブの所在地域に居住

または事業を有する件を削除する」、「衛星クラブの会員はスポンサークラブ以外のクラブ会員でも良い」、

「出席規定の運用免除の要件を満たしていればクラブの理事会の承認なしで免除されることがある」というも

のがあります。日本からの案で採択されたものには、「地区の合併・分割について、会員数ではなくクラブ数

でも合併・分割できる」、「クラブが出席状況を毎月ガバナーに提出する義務をなくす」というものがありまし

た。ロータリーの運営にとって国の法律を決める国会議員と同様に大事な立法案審議は、規定審議会代表

議員が３００人超で決めています。その立法案は各クラブか地区を通して提出することができます。ロータリー

は各クラブが主体であることを再確認していただきたいと思います。一度、手続要覧をご覧ください。事務局

に置いておきます。 

田中正規君 ５/１２嬉しい事がありました。関係者の皆さ

ん有難うございました。 

杉浦義浩君 ４/２１トルコのアンダルヤで開催された｢世界

競歩選手権｣に家族で応援に行って来ました。20 ㎞に出

場した丸尾知司君は個人で９位(日本人２位)に入り、日本

チームは強豪スペインとイタリアの間に割って入り２位。銀

メダルを獲得しました。 

岩瀬正広君 ようやく谷崎さんとゴルフをやる事が出来ま

した。カートの運転からスコア管理、谷崎の面倒まで大変

な１日でした。 

谷崎直樹君 岩瀬正広君とやっと遊べました。２人一緒だ

とらんごくでした。ミドルホールのイーグルはカッコ良かっ

たです。 

周彌先輩、改めて素晴らしい方でした。 

◆会員誕生日５月◆ 

坂田  吉郎君（８日）   加藤  浩君（８日）   永江  義澄君（１１日）  

辻村  敏晃君（１３日）  石川  哲朗君（２０日）  萩原  竜治君（２１日）

三浦  康彦君（２２日）  大河内芳信君（２２日）  吉﨑  和浩君（２２日）  

小澤  育史君（２３日）  

三宅千鶴君 先週日曜日に年２回開催させて頂いておりま

す千友会鶴の恩返しコンペの第６回目を開催させて頂きまし

た。たくさんロータリーの方もご参加頂き、心配していた天気

も皆様のお陰で大雨も降らず、とても良かったです。有難うご

ざいました。 

小笠原正秀君 ゴールデンウィーク明けに２泊３日で高校の

同級生 男１０人・女９人で「もう１度修学旅行」と題してほぼ

同じコースを５０年振りに旅行しました。健康の話ばかりでし

た！ 

加藤 浩君 昨日還暦を迎えたと思ったら、もう今月で６３才

になりました。サラリーマン生活も、もう少し頑張ります。誕生

日祝ありがとうございました。 

鳥山欽示君 会長終了後体調を崩しておりましたが、４/２８

岐阜ハーフマラソン完走出来ました。萩原君サポート有難う。 


